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川浦　雅子 １．「神川町の梨」と農業振
興について

1. 町の農業振興への積極的な係わりについ
て
・町の特産品の梨栽培について、課題と
なっている剪定作業で発生した枝の処理を
はじめ、他の農業分野においても、地域の
農業者からは町と意見交換の機会を増や
し、農業の活性化を図っていきたい声が聞
こえてくるが、これに対する町の積極的な
農業振興策について伺う。

一般質問（令和７年第２回定例会）

新井　太一 １．活力ある地域づくりにつ
いて

１．高齢者等が気兼ねなく「おでかけ」で
きるシニアカー購入費の助成について
・高齢者や体の不自由な方の外出する機会
が少なくなると社会的孤立が生まれ、心と
体の両方に悪影響を及ぼすことになる。高
齢者等が自由に移動でき、健康で自立した
生活がおくれるように、また、安心して運
転免許証返納が出来る受皿としてシニア
カー（ハンドル型電動車椅子）購入への助
成制度を導入し、活力ある地域づくりが必
要と考えるが町の考えを伺う。

坂本　貴佳 １．令和７年度の一般会計当
初予算の編成方針について
【追跡質問】

１、消滅可能性自治体の脱却に向けた施策
について
・令和７年度一般会計当初予算の編成にあ
たり、神川町が消滅可能性自治体に位置付
けられて約１年経過した今、全国的な大き
な動きがあるが（インフラ老朽化、教育費
無償化等）、消滅可能性自治体からの脱却
を意識した施策について伺う。

２．神川町立地適正化計画に
ついて

1.計画エリア外への影響について
・この計画は人口減少社会に対応したコン
パクトシティの実現を目指す計画と考える
が、一方で住み慣れた地域で暮らし続ける
ための、地域振興策、防災、減災の計画等
あるなかで、この計画により他の計画が機
能しなくなり居住誘導区域外の公共投資の
削減などが危惧されるが、この計画の在り
方について町の考えを伺う。

３．中学校体育館、武道館へ
の空調整備について

1. 多発する災害への備えについて
・生徒の学習の場であることはもちろん、
災害時には避難所として利用される体育館
等の環境整備として、エアコンの導入は必
要不可欠と考えるが町の今後の対応を伺
う。



赤羽奈保子 １．自治体ⅮＸについて １．これまでの成果や今後の取組について
・自治体内部でのタブレット端末の導入を
はじめとするこれまでの自治体ⅮＸの成果
について伺うとともに、地域住民の利便性
や行政サービスを向上させるための今後の
取組について伺う。

２．包括的性教育について １．正しい知識の普及と相談体制について
・学校における、生命（いのち）の安全教
育の普及・展開の現状を伺う。また、ユー
スクリニック（まちの保健室）開設を含め
た相談体制の強化について町の見解を伺
う。

福島　康弘 １．農業振興地域整備計画の
変更等に関する提案について

１．戦略的な地域振興にむけて
・町の大きな課題の一つとして、企業誘致
や雇用の創出といった地域経済の活性化が
あげられるが、これを実現するには土地利
用の規制緩和が図られる必要がある。特
に、農業振興地域整備計画の変更等につい
ては、国・県の指針はあるが、一定規模面
積以下及び一定要件の計画変更等について
は、県から町へ権限移譲ができるよう、
国・県に提案する考えがあるか伺う。

剣持真菜美 １．子どもが安心して生活で
きる学級づくりについて

１．実効性の確保について
・町の不登校対策について、令和６年３月
定例会で教育長から説明のあった、“子ど
もが安心して生活できる学級づくりを第１
目標とする”方針に沿った取組が、本年度
４月から実施されていると思うが、この取
組の実効性確保について伺う。


